

Actividad Sindicato 2

INTERPRETACIÓN ACTIVIDAD SINDICATO 2

- En las primeras semanas de la NC2023 todavía no existe repercusión mediática de las acciones realizadas por el S2 y de sus publicaciones en redes sociales y su página web. Hasta el 14 de septiembre no ha habido notas de prensa ni a nivel regional ni tampoco a nivel nacional. Tampoco comentarios en redes sociales.
- Se percibe que el tono que utiliza el S2 en su cuenta de Twitter es opuesto al usado en su comunicado interno del 6 de septiembre.
- Mientras en los mensajes que le envía, vía Twitter, a medios como el Diario Financiero, Pulso, Reporte Minero, Interferencia y Biobío, entre otros, utiliza siempre mensajes conciliadores (“Un nuevo acuerdo es posible y necesario” es su frase más utilizada) y no utiliza nunca la palabra “huelga”, en su carta interna asegura que “la empresa está empujando a los supervisores a la huelga”. Hay énfasis y tonos diferentes según quién sea el destinatario del mensaje.